



OTRA 'METIDA DE PATA'

Confunde Biden a Kamala y Zelenski

ERRORES. El presidente Biden defendió su candidatura y restó importancia a las preocupaciones sobre su campaña, pero llamó a Putin a Zelenski y confundió a Harris con Trump.

CON TRUMP Y PUTIN, RESPECTIVAMENTE

Biden afirma: “Soy el más calificado”, pero confunde a Kamala y Zelenski

El presidente de Estados Unidos minimiza sus yerros y sostiene que ya venció a Donald Trump una vez “y volveré a derrotarlo”

Asegura que ningún aliado europeo le ha pedido que deje su aspiración electoral

WASHINGTON, DC
AGENCIAS

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, defendió su candidatura, en una rueda de prensa al concluir la cumbre por el 75° aniversario de la OTAN ante las dudas en el Partido

Demócrata sobre su salud y capacidades para un nuevo periodo en la Casa Blanca, al señalar “que soy la persona más calificada para la Presidencia”.

“Derroté a Donald Trump en una ocasión y volveré a derrotarlo”, aseguró el presidente al responder a los recientes pedidos de sus seguidores y correligionarios para que abandone su carrera por la Presidencia de Estados Unidos.

Al comentar sobre el error que cometió horas antes cuando con-

fundió al presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, con el mandatario ruso, Vladímir Putin, durante la cumbre de la OTAN, el mandatario desestimó el hecho y subrayó que la Alianza Atlántica había celebrado “la reunión más exitosa” de la historia.

Al responder a las preocupaciones de que podría perder ante Trump, dijo que no estaba en la carrera por su legado, sino “para terminar un trabajo”.

A una pregunta de si la vicepresi-



denta Kamala Harris está lista para ocupar la Oficina Oval en caso de que fuera necesario, Biden señaló que “no la hubiera escogido si no lo estuviera”.

Sin embargo, cuando la mencionó se confundió de nombre y dijo “vicepresidente Trump”, en vez de “vicepresidenta Harris”. Después enlistó los logros de Harris en el Senado y como fiscal general de California.

Sobre las preocupaciones sobre su capacidad mental y la supuesta necesidad que tiene de irse a la cama temprano, reportada ampliamente por su propia campaña, Biden sonrió y dijo: “Miren, no es cierto, pero les prometo que antes del próximo debate no voy a viajar tanto”.

El presidente dejó en claro que “ninguno de los aliados europeos me ha pedido que no me presente a la Presidencia. Al contrario, me han dicho que este hombre (Trump) no vuelva a la Casa Blanca”.

“Soy la persona mejor calificada para hacer este trabajo, para que Ucrania no caiga, para que la OTAN se mantenga fuerte”, reiteró el demócrata de casi 82 años.

En el plano internacional se dijo dispuesto a “hablar con cualquier líder, incluyendo el presidente ruso, Vladímir Putin”, tras advertir a China que “ayudar a Rusia tiene consecuencias”.

Sobre el conflicto en la Franja de Gaza señaló que no acabará la guerra de Israel contra Hamás sin antes poner fin a la ocupación israelí en Cisjordania.

Respecto de la política migratoria, resaltó que, tras las medidas adoptadas por su gobierno, los arrestos en la frontera han disminuido.

LA VERGÜENZA

El presidente Joe Biden y el expresidente Donald Trump, que buscan la Presidencia en las elecciones de noviembre próximo, causan “ver-

güenza” a la mayoría de votantes, según una encuesta del Centro Pew.

El sondeo realizado después del primer debate presidencial, del pasado 27 de junio, en el que Biden tuvo una pobre actuación, y Trump repitió innumerables mentiras, encontró que los dos candidatos son ampliamente vistos como “imperfectos”, aunque de diferentes maneras.

Un porcentaje idéntico (63 por ciento) calificó al demócrata y al republicano como “vergonzosos”, según la encuesta, que pidió a los votantes evaluar algunos rasgos personales claves de los candidatos.

“Soy la persona mejor calificada para hacer este trabajo...”

...para que Ucrania no caiga, para que la OTAN se mantenga fuerte”

JOE BIDEN Presidente de Estados Unidos



Conferencia Joe Biden y Volodimir Zelenski, presidentes de EU y Ucrania, en un mensaje tras la cumbre por el 75º aniversario de la OTAN, en Washington.